

PRESSEMITTEILUNG

Arbeiten, wo andere Urlaub machen

Softwareentwickler von schauinsland-reisen trafen sich mit bulgarischen Kollegen zum gemeinsamen Workshop am Goldstrand

Duisburg, 20. Juni 2023 — Wie kann man den Datenaustausch optimieren? Wo können Arbeitsprozesse erleichtert werden? Und wodurch kann die Datensicherheit noch weiter erhöht werden? Solche Fragen waren Thema bei einem Workshop, an dem im Mai insgesamt 13 Softwareentwickler von schauinsland-reisen und der bulgarischen Incoming-Agentur "slr holiday service" teilgenommen haben. schauinsland-reisen betreibt über seine Incoming-Agentur seit dem vergangenen Jahr ein eigenes, deutschsprachiges Servicecenter in Bulgarien, um die Mitarbeiter in der Zentrale in Duisburg zu unterstützen. "Nach dem gemeinsamen Workshop können wir jetzt neue Synergieeffekte nutzen und den Service für unsere Kunden dadurch noch weiter verbessern", sagt Dennis Pietrowsky, stellv. Leiter der IT bei schauinsland-reisen.

Arbeiten, wo sonst Gäste von schauinsland-reisen Urlaub machen – im Grifid Encanto Beach am Goldstrand in Bulgarien haben die Softwareentwickler von schauinsland-reisen fünf Tage lang gemeinsam mit ihren bulgarischen Kollegen zahlreiche wichtige IT-Themen besprochen. "Das waren sehr gute und produktive Gespräche", bilanziert Dennis Pietrowsky. Gelobt wurden von den Workshop-Teilnehmern die Tagungsräume mit Meerblick im Grifid Encanto Beach sowie die bereitgestellte Technik. "Wir mussten praktisch nur unsere Geräte einstecken und konnten mit der Arbeit loslegen. Vom Beamer bis zu einer einwandfreien WLAN-Verbindung war technisch alles vorhanden."



BU: Wie können Arbeitsprozesse erleichtert werden? Und wodurch kann die Datensicherheit noch erhöht werden? Das sind nur zwei der Fragen, die die Softwareentwickler von schauinsland-reisen gemeinsam mit ihren bulgarischen Kollegen in einem Workshop besprochen haben.



PRESSEMITTEILUNG

Zusammen mit den bulgarischen Softwareentwicklern wurden in den vergangenen Jahren bereits mehrere gemeinsame Projekte erfolgreich umgesetzt, wie beispielweise das Portal "meinschauinsland.de", in dem die Kunden alle wichtigen Daten rund um ihren Urlaub abrufen können. Durch den Workshop konnte die Zusammenarbeit jetzt noch intensiviert werden.

Neben den Schulungseinheiten stand auch der lockere Austausch mit der Incoming-Agentur auf dem Programm. So gab es unter anderem eine gemeinsame Jeep-Safari und eine "Get-together-Party" mit Dinner am Strand und Live-Musik. Daran nahmen auch mehrere Reiseleiter von "slr holiday service" teil, die zeitgleich zu den Softwareentwicklern ebenfalls einen Workshop abhielten. Nach dem Dinner ging es gemeinsam an die Rooftop-Bar des Hotels, wo sich die Anwesenden in lockerer Atmosphäre vernetzen und bei DJ-Musik den Abend ausklingen lassen konnten.



BU: Die Softwareentwickler von schauinsland-reisen trafen sich mit Vertretern der Incoming-Agentur "slr holiday service" im Grifid Encanto Beach.

Mit dem Entwicklerworkshop im Ausland und dem kürzlich eingeführten "workation"-Angebot für Mitarbeiter möchte sich schauinsland-reisen als attraktiver Arbeitgeber positionieren. "Bei uns in der IT bieten wir abwechslungsreiche Jobs und viele Benefits, wie beispielsweise diesen Workshop. Die Stimmung und das Miteinander sind uns besonders wichtig, sowohl im Team als auch mit unseren Kollegen und Partnern weltweit", betont Dennis Pietrowsky. Aktuell suchen die Duisburger beispielsweise Verstärkung in den Bereichen Full-Stack- und Java-Entwicklung. Informationen zu allen ausgeschriebenen Stellen gibt es <u>HIER</u>.



PRESSEMITTEILUNG

Über schauinsland-reisen gmbh

schauinsland-reisen blickt auf eine über 100-jährige Unternehmensgeschichte zurück. Der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit Sitz in Duisburg ist der viertgrößte deutsche Flugreiseveranstalter und steht für Qualität und Fairness – sowohl Kunden als auch Partnern gegenüber. Zur schauinsland-reisen-Gruppe gehören neben dem Reiseveranstalter eigene Hotels und Reisebüros. Außerdem hält das Unternehmen Mehrheitsanteile an den Airlines Sundair und FlyAir41. Gerald Kassner, alleiniger Inhaber und Geschäftsführer in der dritten Generation, und seine rund 500 Mitarbeiter setzen konsequent auf den Reisebürovertrieb, gute Erreichbarkeit, Qualität und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen.